



明倫中学校だより

人倫五常

令和5年度 第1号(5月)

福井市明倫中学校発行
(ホームページに掲載中)

令和5年度の明倫中学校の教育目標

校長 竹澤 宏保

令和5年度が始まり約2ヶ月が経過しました。4月には218名の新たな1年生を迎えるとともに、私をはじめ15名の教職員を明倫中学校に迎え、新たなスタートを切ったばかりです。この2ヶ月の間には、すでに御承知のとおり、5月8日から新型コロナウイルス感染症が第5類感染症に位置付けられ、これまで慎重だった各種の学校行事が再開されることとなりました。例えば、5月23日から3日間行われた中学3年生の修学旅行も久しぶりに東京方面への旅行となり、日本の先端に行くテクノロジーや発展を続ける東京を身近に触れることとなり、昨年や一昨年とは一味違った修学旅行となりました。

ただ、新型コロナウイルス感染症によって様々な制約を受けた3年余の期間は、学校にとってもそれぞれの教育活動の意義や方法を問い直す機会でもありました。また、AIなどICT技術の進化で、今の中学生たちが活躍するであろう20年後の社会は今の社会とは全く異なる社会となることでしょう。その社会に子ども達を送り出す中学校の在り方そのものも問い直さねばなりません。そこで、明倫中学校では次のような生徒の育成を目指します。

- ・主体性を育み、活用可能な知識や情報発信スキルを身に付けた生徒
- ・自己や他者との対話を通して、よりよい方法を見出せる生徒
- ・仲間とともに持続可能な社会づくりに参画しようとする生徒

これらのめざす生徒像を実現するために、学校の教育目標を以下のように定め、数々の教育活動の軸にしていきたいと考えています。

学校教育目標

『未来を切り拓く生徒の育成』

～子どもを主語に エージェンシーの育成 「指導」から「支援」へ～

※エージェンシーとは … 変革を起こすために目標を設定し、振り返りながら責任ある行動をとる能力

次回から生徒達の活躍ぶりをお知らせしていきます。

6月の主な学校行事予定

1～2日 中間考査 17日 県中学校放送コンテスト大会 22～24日 地区夏季総合競技大会
6日 生徒総会 17～18日 県春季陸上・水泳競技大会 29～30日 確認テスト(1～3年)
14日 連合音楽会(3年) 20日 壮行会